



4期目に挑戦! 子育て真っ最中のパパ議員 **うつの史行**

プロフィール

江戸川学園取手高等学校～明治大学卒業（法学部）
東京都葛飾区生まれ 市議3期目 党市議団幹事長
八柱保育所父母会元役員 新山町会防災リーダー
千駄堀在住 家族：妻1男 趣味：バイク

身近な願い 実現へ

- 八柱駅北口のエレベーター設置を
- 私道の舗装・側溝整備の補助金の拡大を
- 東松戸病院・梨香苑は現地（高塚新田）で存続を
- 稳台交番前の水害解消を

地域要求・生活相談は機敏に対応

38年間働いた医療現場を退職して市議会に送り出して頂いて4年。寄せられた要望や放射能対策に地域の皆さんと取り組んで、常盤平老人福祉センターのお風呂設置、市民センターや公園のトイレの洋式化、常盤平駅南口のエレベーター設置、馬橋弁天歩道橋下の信号設置などの実現に道を開きました。

6月議会で質問した、新松戸ダイエー前交差点のスクランブル化は実現間近です。

中心テーマは福祉 **子育て・医療・介護に全力**

61億円の国保会計の積立基金を活用した国保料の一帯1万円引き下げや、認可保育所の増設による待機児童解消を提案。引き続き力を注いでまいります。

子育て・医療・介護の プロフェッショナル

山口 正子

プロフィール

病院勤務38年間。うち助産師28年間で取り上げた赤ちゃん960人。高齢者の看護3年間。
学童父母会長や労働組合婦人部長を経験。
鹿児島県出身 北松戸在住 趣味：ハイキング

身近な願い 実現へ

- 馬橋東市民センター・明市民センターのエレベーター設置を
- でこぼこ歩道の改修で歩きやすく
- うす暗い路地を明るく安全に

放射能とたたかい抜いた3年半— 市民とともに3期12年

放射能のホットスポットとなった松戸市。子どもたちを守る活動を続け、保育所や学校、公園などの測定・除染、子どもの甲状腺エコー検査など県内一の放射能対策を実現しました。

また、新八柱駅や東部市民センターのエレベーター設置、秋山土地区画整理事業での新住民への賦課金免除など、10年來の活動も実を結びました。

さらなる飛躍めざして

6月議会、9回目となる放射能対策の質問回数はダントツです。甲状腺エコー検査を今後も継続すること、商店街路灯の省エネ化や私道整備の補助拡充を提案しました。今後さらに活動の場をひろげていきます。



私たちの提案

- 小中学校のクーラー設置をただちに
- 甲状腺エコー検査の継続
- 市立松戸高校の授業料無償化、市独自の大学生向け奨学金制度を



まつど民報
【市政報告】
2014年7・8月号
日本共産党松戸市議団
TEL 047 (366) 7403
FAX 047 (366) 5915
ホームページ
メールアドレス
jcpmatsudo@earth.ocn.ne.jp

どうぞあなたのご意見・ご要望をお寄せください
裏面もご覧ください

願いあつめて一平和・くらし・福祉・環境 みなさんとともに歩んだ3期12年

私は「平和が一番」と「市民の声」を原点に、信号設置や水害対策、子ども医療費無料化を中学3年生まで拡大、平和の問題など、草の根の運動で願いを議会に届け、困難を切り開いてきました。

6月議会でも市民の願い実現へ

生活保護費の引き下げにともない、就学援助の対象基準が狭くなった自治体があります。質問で「基準を狭くはしない」と



約束を取り付けました。要介護3以下の介護サービスを切り捨てる、介護保険制度の改悪から市民を守ること。また、水害対策では、「栄町の排水ポンプの強化を」と提案し、実現する見通しが示されました。

さらに経験を活かし、新たな問題にも挑戦します。

私たちの提案

- 子どもの居場所づくり
- 国保料の一帯1万円の引き下げ
- 特別養護老人ホームの増設、介護保険料・利用料の引き下げ

身近な願い 実現へ

- 栄町・上矢切・古ヶ崎・西馬橋の水害対策
- 松戸駅のバリアフリー化を早く
- 国道464号線や流山街道の歩道整備
- 外環道沿線住民の安全対策と環境問題など



プロフィール

岩手県奥羽州市（旧水沢市）
松戸市松戸（陣ヶ前・分室地域）在住
建設経済常任委員 党市議団団長
お困り事はいつでも、お早めにご相談ください。
一緒に解決の道を切り開いていきます。



プロフィール

東京都荒川区生まれ（1974年）
常総学院高校・千葉工業大学（II部機械工学科）
ホビーショップ勤務を経て、
06年より市議会議員（現在2期目） 小金原団地在住
座右の銘：為せば成る 趣味：鉄道模型の旅

若者たちが希望持てる松戸市に **高木 健**



子育て・医療・介護の プロフェッショナル

山口 正子

プロフィール

病院勤務38年間。うち助産師28年間で取り上げた赤ちゃん960人。高齢者の看護3年間。
学童父母会長や労働組合婦人部長を経験。
鹿児島県出身 北松戸在住 趣味：ハイキング

身近な願い 実現へ

- 馬橋東市民センター・明市民センターのエレベーター設置を
- でこぼこ歩道の改修で歩きやすく
- うす暗い路地を明るく安全に

国いいなり市政と数の力による自・公暴走議会に立ち向かう

国いいなり市政と数の力による自・公暴走議会に立ち向かう

「まちづくり基本構想」が明らかに

市民生活の足——バイクや軽自動車税を大増税へ

アメリカと自動車業界の思惑で、新車を購入した人への減税と引きかえに行われる軽自動車への増税。長く乗り続ければさらに増税と、買い換えを煽（あお）ります。

市役所の玄関に「自衛官募集」のたれ幕が

海外の戦争に自衛隊を参加させようという国の待機児童の受け皿として条例に規定された小規模保育室（3歳未満が対象）では、無資格者による保育も認めています。また2階以上の保育室には屋内・屋外の避難路が必要ですが、両方の設置義務は明記されていません。さらに保育料の上乗せ料金は、目安も上限も設けられず、監査体制も定められていません。かつて託児所での乳児死亡事件があつた松戸市として、見切り発車をすべきではありません。（下表参照）

市政

集団的自衛権の行使容認、消費税増税など暴走する安倍政権。「国いいなり市政」からの転換が求められています。



子ども子育て新制度——国いいなりに条例を見切り発車

国は来年4月の「新制度」実施のため、条例づくりを市に迫ります。待機児童の受け皿として条例に規定された小規模保育室（3歳未満が対象）では、無資格者による保育も認めています。また2階以上の保育室には屋内・屋外の避難路が必要ですが、両方の設置義務は明記されていません。さらに保育料の上乗せ料金は、目安も上限も設けられず、監査体制も定められていません。かつて託児所での乳児死亡事件があつた松戸市として、見切り発車をすべきではありません。（下表参照）

巨額の税金を投入する計画に対し、「地域経済活性化は市民の暮らしを応援してこそ」と日本共産党は考えます。

数百億円規模の巨大開発へ

議会最終日、「松戸駅周辺まちづくり基本構想素案」が説明されました。オリンピック目当ての大型商業施設の誘致や、

周辺道路・駅前デッキの新設、江戸川の水陸両用バスなどが並びます。

巨額の税金を投入する計画に対し、「地域経済活性化は市

民の暮らしを応援してこそ」と日本共産党は考えます。

議会最終日、「松戸駅周辺まちづくり基本構想素案」が説明されました。オリンピック目当ての大型商業施設の誘致や、周辺道路・駅前デッキの新設、江戸川の水陸両用バスなどが並びます。

巨額の税金を投入する計画に対し、「地域経済活性化は市

民の暮らしを応援してこそ」と日本共産党は考えます。

議会

安倍政権の暴走と歩調を合わせるように、市議会でも自民党・公明党の「数の力」による議会運営がはじまりました。

40℃という結果になりました。日本共産党は「子どものためにも一刻も早く設置を」と採択を主張しましたが、自民・公明の議員は、「賛成したいなという思いもあるが、継続審査を主張する」など意味不明な討論で、請願を棚上げ。先送りしてしまいました。（結果は下表参照）

5本の請願を自民・公明が退ける

請願 少人数学級、クーラー設置など

陳情 集団的自衛権の行使容認に反対する

意見書 市民からの陳情を自民・公明が否決

意見書 国への意見書10本を自民・公明が拒否

意見書 質問時間の短縮を自民・公明が拒否

意見書 「消費税10%に反対」など

意見書 6月議会の質問数

意見書 そもそも、もっと質問すべきです

日本共産党の提案で実施された気温調査では、最高気温が教室38℃、職員室40℃という結果になりました。日本共産党は「子どものためにも一刻も早く設置を」と採択を主張しましたが、自民・公明の議員は、「賛成したいなという思いもあるが、継続審査を主張する」など意味不明な討論で、請願を棚上げ。先送りしてしまいました。（結果は下表参照）

海外で戦争する国に道を開く「集団的自衛権の行使容認に反対する」陳情が審議されました。

日本共産党は「憲法9条によって69年間、戦争をしない国として世界から信頼されてきた。戦争をする国づくりは許されない。陳情は採択すべき」と主張しました。

公明党議員の「陳情の中身は否定しないが反対」という表明に、驚きと怒りの声が広がっています。

日本共産党は「消費税10%に反対する意見書」、福祉サービス切り捨ての「医療・介護総合法の廃止を求める意見書」、「高校授業料無償化の復活を求める意見書」、憲法改悪につながる「国民投票法の廃止を求める意見書」などの意見書案を提出しました。

自民党・公明党は、討論もせずに意見書案を否決しました。国にモノも言えない議会では、市民の暮らしは守れません。

議会質問は、市民から付託された権利であり義務でもあります。市民の願いを届け、市政をチェックするための質問時間を短縮することは、信じられない責任放棄です。

議員の資質が根本から疑われる暴挙です。

日本共産党は「消費税10%に反対する意見書」、福祉サービス切り捨ての「医療・介護総合法の廃止を求める意見書」、「高校授業料無償化の復活を求める意見書」などの意見書案を提出しました。

自民党・公明党は、討論もせずに意見書案を否決しました。国にモノも言えない議会では、市民の暮らしは守れません。

議員の資質が根本から疑われる暴挙です。

会派名の略称 民主社民：民主社民クラブ

※：議長のため採決には加わらない

〈敬称略〉

あなたのご意見をお寄せください ●●●●● 電話、FAX、メールのあと先は表面にあります。